
qqqqq Interrogazione n. 431
presentata in data 29 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“ Conversione in elettrodotto dei tralicci ferroviari lungo la tratta Falconara-
Orte ”
a risposta orale urgente

Vista le notizie apparse in questi giorni sulla stampa locale che ipotizzano la conversione
in elettrodotto ad alta tensione da parte dell'Enel dei tralicci ferroviari disposti lungo la
tratta Falconara-Orte presso gli abitati di Villa Costantina e Stazione di Loreto;

Considerato che la l'eventuale realizzazione di un elettrodotto renderebbe necessario
un incremento della potenza aumentando l'esposizione elettromagnetica lungo la tratta,
mentre sino ad oggi l'alta tensione viene attivata solo in occasione del passaggio dei treni;

Rilevto inoltre che nelle vicinanze della tratta in oggetto si trovano sia abitazioni private
che una scuola pubblica, e che la vigente normativa prevede determinate distanze dei
fabbricati dagli elettrodotti;

tutto ciò premesso e considerato,

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale e, per lui, l’Assessore competente in materia per
sapere quali iniziative si intendono assumere per evitare l'insorgere di una problematica
legata all'inquinamento elettromagnetico presso gli abitati di Villa Costantina e Stazione di
Loreto.


